

授業で人を育てます  
子どもに真から関わります  
心を一つにします



# 中富小だより

R元.5.24(金)  
文責 霍口信二

No. 13

教育目標 「夢に向かって 粘り強く頑張る 子どもの育成」

(通算の号数です)



## 児童会総会

5月17日(金)  
5時間目に児童

会総会を行いました。今年の児童会テーマは、「みんなで協力し 伝統をひきつぐ 中富小 ～ 進んで行動 笑顔あふれる 中富っ子～」です。総会では、各委員会の計画の説明や、意見交換の時間がありました。意見交換では、たくさんの児童が委員会活動への質問や提案など、自分の考えを出しました。それに対して、各委員会の委員長がきちんと返していく、そんな素晴らしい話し合いができました。



## スイカをいただきました

今年もJA鹿本から、スイカを4個いただきました。昼休みに給食委員の児童が代表で受け取りましたが、重くておいしそうなおスイカを抱えてうれしそうでした。JAの皆様ありがとうございました。



## 避難訓練をしました

5月22日(水)午後、避難訓練(水難)をしました。中富地区は古くから水害を経験してきた地域なので、毎年梅雨前に実施しています。避難場所は「ゆめほたる」です。避難指示の放送で一斉に避難を始めた子ども達は、真剣な態度で整然と行動することができました。集合後、私からは、「先生の指示に従うことが最も大切であること、勝手な行動は危険であること」について話しました。



## 招待リレー出場

5月19日(日)鹿本中学校の体育大会で、招待リレーが行われました。本校からは男子チームのみ参加でしたが、最後までカー杯走りバトンをつなぐことができました。よく頑張りました。



## 世界ハンド総決起集会

5月20日(月)12月に開催される世界ハンドボール大会山鹿市総決起集会が山鹿プラザ3F特設会場で開催されました。熱気溢れる様子に、山鹿市挙げての開催を実感した集会でした。本校の子ども達も12月初旬の試合を観戦する予定です。

## 自転車点検

5月10日(金)2・3時間目に、自転車点検と自転車教室を実施しました。本来は9日(木)実施予定でしたが、雨のため延期にしました。そのため、駐在さんや交通安全協会の方々には来校されなかったのですが、担任が自転車の基本的な乗り方や危険回避の方法を教えました。自転車のブレーキの効きが悪い自転車もありました。各ご家庭で、日頃からの

整備を  
よろしく  
願いま  
す。



## 【6月行事予定】

- |                                |                           |
|--------------------------------|---------------------------|
| 3(月)登校指導<br>市長あいさつ運動<br>PTA役員会 | 20(木)研究発表会準備<br>スークカソウ-来校 |
| 7(金)4時間授業                      | 21(金)第26回中富小<br>自主発表会     |
| 9(日)PTA親子奉仕作業                  | 24(月)クラブ                  |
| 10(月)プール掃除                     | 25(火)会計日                  |
| 11(火)校内童話発表会                   |                           |
| 13(木)プール開き                     |                           |
| 14(金)登校指導<br>読み聞かせ<br>学校へ行こう会  |                           |

